

## UNACH sede del encuentro

### **Se reúnen alrededor de 100 instituciones de educación superior en Chiapas usuarias de los exámenes EGEL-CENEVAL**

#### **• Inaugura rector Jaime Valls Esponda los trabajos de esta reunión**

Con la participación de alrededor de 100 Instituciones de Educación Superior del país, fue inaugurada la Reunión Nacional de Usuarios Institucionales del Examen General de Egreso de Licenciatura (EGEL) del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL), evento que se lleva a cabo en la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH), en Tuxtla Gutiérrez.

Al inaugurar el evento, el rector Jaime Valls Esponda, dijo que el propósito de este encuentro es el de establecer un espacio de comunicación abierta y propositiva con las Instituciones de Educación Superior, usuarias de los exámenes CENEVAL, así como el de promover la rendición de cuentas, la transparencia de los procesos legales, la adecuada utilización e interpretación de los resultados de los exámenes generales de egresos de licenciatura y la mejora continua que brinda el Centro.

Puntualizó que gracias al trabajo conjunto con el CENEVAL y a la disciplina con que hemos asumido nuestras responsabilidades, nos ha permitido obtener el premio CENEVAL al desempeño de excelencia en el periodo de enero a junio de 2012, de la Licenciatura en Medicina Humana y en el 2013, el reconocimiento al desempeño de excelencia en el periodo enero-junio, correspondiente a las áreas de Medicina Humana y Agronomía.

Fue el director General del Ceneval, Rafael Vidal Uribe, quien dio la bienvenida a los participantes y posteriormente impartió una conferencia magistral sobre cómo mejorar la medición de la calidad de la educación superior y recalcó que el objetivo es que las instituciones aprovechen de mejor manera los procesos de evaluación y la mejora de éstas a través de las diversas evaluaciones.

“Desde hace 18 años, el Ceneval promueve la mejora de la calidad de la educación mediante evaluaciones válidas, confiables y pertinentes de los aprendizajes, que contribuyan a la toma de decisiones fundamentadas, esta es su misión y para lograrlo, se ha valido del conocimiento y experiencia de los mejores especialistas en diferentes áreas y de los instrumentos que proveen las disciplinas científicas y las tecnologías”, manifestó.

Explicó también que los Exámenes Generales de Egreso de Licenciatura (EGEL) tienen como propósito evaluar los conocimientos de los egresados de 40 programas de licenciaturas, en tanto que el EXDIAL, es un examen de diagnóstico para ingresar a alguna licenciatura, de igual forma mencionó las características de estas evaluaciones, que son instrumentos de opción múltiple y de aplicación masiva, entre otras.

En este evento que concluirá mañana viernes 18 de octubre se realizarán talleres que tienen como propósito profundizar sobre la interpretación de los reportes de resultados e informes anuales, así como el contenido, beneficios y requisitos de infraestructura y organización para solicitar y desarrollar talleres de elaboración de reactivos.

El Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL), es una asociación civil sin fines de lucro, cuya actividad principal es el diseño y la aplicación de instrumentos de evaluación de conocimientos, habilidades y competencias, así como el análisis y la difusión de los resultados que arrojan las pruebas.

Asistieron a esta ceremonia inaugural, la secretaria Académica de la UNACH, Marcela Iturbe Vargas y la titular de la Dirección de Formación e Investigación Educativa de esta Máxima Casa de Estudios, Lilia González Velázquez, entre otros.